

## Kinder lernen Frankreich kennen

In der Grundschule Freiherr-vom-Stein in Remscheid-Lennep fand vom 23. bis 25.05.2016 eine Projektwoche zum Thema „Wir sind Kinder einer Welt!“ statt.

20 Schüler aus dem 1. bis 4. Schuljahr befassten sich mit dem Thema „Frankreich- Das Land der EM 2016“.

Dass aber nicht nur Fußball den Charakter des Landes ausmacht, konnten sie im Laufe der drei Tage erfahren:



Nachbau des Eiffelturmes aus Holz



„Mauern“ des Triumpfbogens nach Recherche im Internet



Schule wie in Frankreich

Besuch von Frau Kottenstede





Ein Gruß aus Quimper!



Die drei Tage waren viel zu kurz und haben allen viel Spaß gemacht. Einige Kinder waren sich schon sicher, dass sie auf jeden Fall Französisch lernen möchten. Hier noch einige Impressionen vom Präsentationstag am Freitag, dem 27.05.2016:

